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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか
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http://yukuhashi.web.fc2.com/

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2011年6月21日 No.40

第２３３７回例会 プログラム

一年を顧みて②

今後のスケジュール

6月23日（木） 次年度クラブ奉仕委員会 19:00～ 函館赤ちょうちん

26日（日） 第27回第1グループゴルフ 8:00ｽﾀｰﾄ 7:30集合 京都カントリークラブ

28日（火） 休会（定款規定により）

次年度役員、理事、委員長合同会議 19:00～ 吾亦紅

7月 5日（火） 通常例会／会長、幹事、四大奉仕委員長挨拶 12:30～ 京都ホテル

12日（火） 通常例会／クラブ協議会・各小委員長挨拶 12:30～ 京都ホテル

19日（火） 通常例会／クラブ協議会・決算、監査、予算報告 12:30～ 京都ホテル

26日（火） 夜間例会／前会長、幹事慰労会 18:30～ 周防館

横井会員撮影

6月19日（日） 山翠会バス旅行

「神楽女湖の花しょうぶ」



第２３３７回例会記録 ～２０１１年６月１４日

プログラム 一年を顧みて②

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 川中作文会員

お客の様紹介 ガバナー補佐 佐々木信生様（豊前ＲＣ）

永年勤続表彰（５年） 岡本和久会員

早いもので村上会長の時代に

入会させて頂き、皆さんに可愛

がってもらいながら5年が経った

ようです。これからも出来る限り

のことはしたいと思いますので

よろしくお願いします。

次年度地区委員委嘱状授与

国際青少年交換委員会委員 野正孝則会員

インターアクト委員会委員 川中作文会員

広報・ＩＴ委員会委員 福島小太郎会員

会長挨拶（若山直樹）

皆さまこんにちは。まず始めに皆様方にご報告を申し上げたいと思います。山田会員のご好意により

先日はクラブ旗を新調させて頂きましたが、また新たに国旗も是非寄付したい！とお申出を頂きました。

今年度中には新調になると思います。山田会員本当にありがとうございます。

さて、次週の最終例会は皆さまへの一年間のお礼と感謝を申し上げることになろうかと思いますの

で、会長の時間としては本日の例会が最後となります。そこで、最後ということでお許しを頂いて、この一年いっさい

申し上げませんでしたが、次年度、又これからの行橋ロータリークラブの発展のため、ひとこと苦言、提言を申し上

げたいと思います。

皆様方も毎例会ごとに感じておられることかと思いますが、それはこのところの出席率の低下にあります。例会へ

の出席について、私がいつも思っていることがあります。よく例会出席は義務であるといわれますが、私は例会に出

席する権利を持っているのだと考えます。行橋ロータリークラブの会員でなければ、この席にいくら出席したくてもで

きません。これだけの皆さまが一週間に一度、一同に会して語り合い、喜び合う、このような会合は他にはないと考

えています。どうか今一度、それぞれがクラブの例会への出席を大切に考え、行橋ロータリークラブの発展にご尽

力くださればと思っております。

最後に一年間、私の拙い話にお付き合い頂きましたこと、心からお礼を申し上げたいと思います。

本当にありがとうございました。

ガバナー補佐挨拶

【佐々木ガバナー補佐】

任期もあと半月となり大変楽になりました(笑)。一年間御協力本当にありがとうございました。

こちらに伺ってふれあいの握手がとてもいいなあと思い豊前クラブでもするようになりました。

会長からもお話のあったように出席率の向上をよろしくお願いします。

先日豊前クラブへ地区ロータリー財団委員長の中牟田さんがいらっしゃいました。財団に関する卓話の

要請があればいつでも喜んで行くからと伝言がありました。

次年度ガバナー補佐は以前からお付き合いのある人格者の青井さんですから安心してバトンタッチができます。来

年度もよろしく御協力おねがいいたします。

【青井次年度ガバナー補佐】

新旧ガバナー補佐引継ぎで各クラブへ挨拶をして回っております。行橋ＲＣ満場一致で送り出して頂き本

当にありがとうございます。一所懸命頑張らせて頂きたいと思います。健康にも問題はありませんので動

き回って皆さんのお役に立ちたいと思います。来期一年よろしくお願いします。

次男が2回目の震災支援活動に行って参りました。今回は人的支援活動です。写真を回覧しますので御

覧下さい。



委員会報告

インターアクト委員会（岩室克典）

・6/15（水）16:10～行橋高校例会です。3年生の卒業写真をとるので是非ご参加頂き一緒に写りましょう！

出席報告（門田一郎）

・会員数４６、欠席者１１（届けあり8、無し3）出席者３５、メークアップ２、出席率８２．２２％

今日は通常例会の最後ということで沢山の出席ありがとうございます。

来週21日の最終例会はどうぞ皆さん１００％出席をお願いします。

本日のランチ

幹事報告（宮西正晴）

・国際ロータリーより冊子「the rotarian」6月号

・東日本大震災義援金として37,587円振り込み

・新会員告知 氏 名 河野寿美恵（こうの すみえ）

事業所名 まぁじゃんハウス きわみ （大橋3-6-11 魚町瀧ビル１Ｆ）

職業分類 マージャンクラブ

役 職 名 管理者

生年月日 昭和４０年１月１日（４６歳）

推 薦 者 川中作文、岡本和久

本日のプログラム／一年を顧みて①

【若山会長】 先週に引き続き一年間の活動報告を行います。各委員長よろしくお願いいたします。

【出席委員長 門田一郎】

会長からもお話がありましたように本年度は出席率が振るわず責任を感じております。私自身も出席率

が上がらず本当に申し訳ない一年間でした。現在平均出席率が７６％になっています。来年度はより向

上できるように皆様よろしく御協力お願いいたします。

（会長講評 忙しいのを承知で私が無理にお願いして大変御苦労なさったと思います。一年間有難うございました。

出席はクラブの根幹を成すものだと考えています。今後も出席委員会の重要性は高まると思います。）

【増強・分類委員長 岡本和久】

期首には会員維持のため退会者が出ないように皆さんにお願いし、新会員の発掘から入会までの手順

を再確認して全員で会員増強にあたる事ができるようお願いしました。若山年度に５０名を目標としまし

たが、３人入会、退会１名、純増２名で現在４６名です。皆さんからたくさんの推薦を頂きコンタクトしてま

いりましたが、時節柄なかなか漠然としたお返事しか頂けないのが現状です。来期には数名の候補者

がいますので、推薦が出たときには快くご承認頂けますようお願いいたします。増強・分類委員を外れても継続して

増強に頑張ります。まずは５０名になるように皆で頑張ってまいりましょう。

（会員増強の難しさを痛感された事と思います。色々と声は上がりますが入会に至るまでには難しい事も沢山あります。

本当にありがとうございました。）

【社会奉仕委員長 安本仁美】

今年一年の活動のテーマは、沓尾松山公園の清掃「暁の夢」花壇の清掃整備、インターアクト小委員

会出席の推進としていましたが、名ばかりの委員長でしたことを申し訳なく思っています。会長、幹事、

そして皆さんの協力を頂き無事一年が終わります。ありがとうございました。これを機会にこれからは社

会奉仕を終わりにせず、日々心を配れば出来ることですので、しっかり心で受け止めて活かしていきた

いと思います。
（公園整備など大変重要なことをお引き受け頂きました。一年間ありがとうございました。）



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

【インターアクト委員長 岩室克典】

行橋高校インターアクト部の活動は原則として毎月２回例会を行っています。第２水曜日に生徒・教師

で例会またはボランティア活動、第３水曜日にはロータリアンが参加して例会を実施しています。他に２

ヶ月に１回程度主だった行事を行っています。昨年は２０数名の部員が入り現在３年生２名、２年生２２

名、一年生３名と非常に充実した例会となっています。来期も引き続き担当させて頂きますので宜しくお

願い致します。
（インターアクトは毎月の例会やイベントもあり大変出事の多い委員会です。

お忙しい中ありがとうございました）

【国際奉仕委員長・国際交流委員長 野正孝則】

ＷＣＳ関係では末松次期会長に大変お世話になりました。末松さんに眼鏡フレームを寄付して頂き行

橋みやこＲＣを通じてインドネシア３４００地区マタラムロータリークラブへ送りました。現地クラブで子供

達ひとりひとりを検眼してＨＯＹＡ現地工場の協力をえて眼鏡を作るプログラムです。インドネシアでの

贈呈式にも末松さん、福島さんに出席して頂きました。本当にご苦労さまでした。

国際交流では来年は交換留学生の送り出しと受入れを行うことになりました。６月２５日に福岡でオリエンテーション

の終了式がありますので私と福島さんが出席予定です。７月１２日に村上くんが例会出席して挨拶、７月２５日には

オーストラリアパースへ出発予定です。来年１月には受入れ予定ですが、あと３名ホストファミリーをお願いします。

福島さんから要請があったら笑顔で受け入れて下さい(笑)。来期は地区の委員をやらせて頂きますので引き続きよ

ろしくお願いいたします。
（いよいよ次年度から交換留学生が復活します。準備にあたってずっとお世話頂きました。

もうすぐ出発、受入れも続けていかなければなりません。一年間ありがとうございました）

【ロータリー財団委員長 志村俊郎】

１１月のロータリー財団アワーでは小倉東ＲＣの小川研次さんにポリオについての卓話をして頂きまし

た。１００万ドルの食事については年２回の松山公園清掃時、先日は雨で花壇清掃のみとなりました

が無事終了いたしました。ポールハリスフェロー２名目標でしたが、今のところ１名です。まだ日にちが

ありますので最後の事業として是非お申し込み下さい。

（お金の寄付のことですので大変だったと思います。本当にありがとうございました）

【米山記念奨学委員長 松岡紀昭】

当クラブは交換留学生に重点を置いており海外からの留学生である米山奨学は低調ということで１０

月の米山アワーには地区米山奨学委員長 安増敦夫氏に米山事業の啓発のための卓話をお願いし

ました。特別寄付については米山功労者３名（若山、永野、松岡各会員）を選出して御協力頂きまし

た。ありがとうございます。普通寄付はロータリーとしての会員各々の意識の問題だと思います。色々

な寄付行為がありますがバランスを考えて皆さんのご賛同を得ての増額を切望しております。

（クラブとしての増額が出来なかったのは残念です。寄付のことはクラブの中では非常に苦労する部門です。

一年間ありがとうございました。）

【若山会長】 これで一年を顧みての報告を終わります。報告できていない委員会は次年度公式訪問資料の活動

報告をもって報告に代えさせて頂きます。皆様一年間本当にありがとうございました。



2011年6月14日例会

ニコニコ発表（門田一郎）

・ガバナー補佐としての任期もあと半月と残り少なくなりました。１年間の皆さまのご協力に感謝致します。

また後任の青井さんにもよろしくお願いします。 （ガバナー補佐 佐々木信生様）

・佐々木ガバナー補佐一年間ご指導ありがとうございました。

各委員長の皆さま一年間本当にご苦労様でした。ありがとうございました。 （若山会長）

・各小委員長の皆さま活動報告ありがとうございました。また一年間お疲れさまでした。（末松副会長、宮西幹事）

・佐々木ガバナー補佐お疲れ様でした。青井さん来期よろしくお願い致します。

山田さん国旗大事に使わせて頂きます。岡本さん永年表彰おめでとうございます。

野正さん、川中さん、福島さん地区委員よろしくお願い致します。 （大山SAA）

・佐々木ガバナー補佐本日は有難うございます。１年間お疲れ様でした。今後共ご指導の程宜しくお願いします。

また次男が２度目の宮城県災害支援に行き無事帰ってきました。 （青井会員）

・１年間ありがとうございました。ガバナー補佐御疲れさまでした。 （岡本会員）

・各委員長の皆さま１年間大変ご苦労さまでした。ありがとうございます。 （奥村会員）

・若山会長、宮西幹事、又各委員長の皆様一年間お疲れ様でした。これからも宜しくお願いします。（川中会員）

・若山会長１年間本当にご苦労様でした。佐々木ガバナー補佐１年間ご指導有難うございました。 （志村会員）

・会長、幹事さん１年間大変お疲れ様でした。山田さん国旗有難うございました。

青井さん１年間ガバナー補佐頑張って下さい。 （園部会員、安本会員）

・佐々木ガバナー補佐、１年間ご苦労様でした。青井さん次の１年間よろしくお願い致します。 （田中会員）

・若山会長、佐々木ガバナー補佐、１年間誠にお疲れ様でした。

青井時期ガバナー補佐、大変とは思いますが１年間よろしくお願い致します。 （道脇会員）

・佐々木ガバナー補佐様ご苦労様でした。青井さん来期頑張ってください。 （宮田会員）

・佐々木ガバナー補佐１年間有難うございました。引続き青井会員健康に留意して頑張って下さい。（夕田会員）

・一年間理事の皆様ありがとうございました。若山会長、入会の機会本当にありがとうございました。（渡邊会員）

本日計 20,000円、累計 616,000円 ありがとうございました。


